

Fuentes de Ingresos del Proyecto

Antes de recibir ingresos por nuestra actividad tendremos que contar con un capital inicial. Este lo obtendremos de la siguiente forma:

- Aportación de 1800 euros por socio: En nuestro caso contamos con nuestros propios ahorros
- Para afrontar el resto de inversiones necesitaremos más capital:
 solicitaremos ayuda por creación de negocio a la diputación foral de vizcaya
- También solicitaremos a ERKARLAN la ayuda que le da a las cooperativas por ser socias de CONFEBASK, en este caso nos darán el capital íntegro que hemos aportado a la empresa, en concreto 9000 euros.

Con esto pensamos que será suficiente para comenzar.

En nuestro proyecto, nos enfocaremos en modificar bicicletas de spinning ya fabricadas, adaptándolas para que tengan la capacidad de generar electricidad. Esto nos permite ofrecer una solución innovadora y sostenible sin necesidad de fabricarla desde cero. A continuación, te explicamos cuáles serían nuestras principales fuentes de ingresos:

Modificación y Venta de Bicicletas Adaptadas

Nuestra principal fuente de ingresos será la venta de bicicletas de spinning modificadas. Tomaremos bicicletas ya existentes, las adaptamos con nuestra tecnología de generación de electricidad y las vendemos a gimnasios, empresas, instituciones educativas y particulares interesados en soluciones sostenibles. Este modelo nos permite ofrecer un producto innovador a un precio competitivo.

Servicio de Mantenimiento y reparación:

Ofrecemos a nuestros clientes un seguro anual que va en función de la cantidad de bicicletas adquiridas que garantiza un mantenimiento durante toda la vida útil del producto.

Servicio de Modificación para Bicicletas Existentes

Ofreceremos un servicio donde los clientes puedan enviarnos sus bicicletas de spinning actuales para que las adaptemos con nuestra tecnología. Esto será especialmente atractivo para gimnasios y centros deportivos que quieran modernizar su equipo sin necesidad de comprar bicicletas nuevas.

Mantenimiento y Reparaciones



Generamos ingresos adicionales ofreciendo servicios de mantenimiento y reparaciones para las bicicletas adaptadas. Esto incluirá revisiones técnicas, ajustes y la sustitución de componentes relacionados con el sistema de generación de electricidad.

Venta de Accesorios y Repuestos

Comercializamos accesorios como pantallas para monitorear la energía generada, sistemas de conectividad, y repuestos específicos para las bicicletas adaptadas. Esto no solo complementará nuestra oferta, sino que también nos permitirá mantener una relación cercana con los clientes.

Colaboraciones con Empresas y Proyectos de Sostenibilidad

Estableceremos alianzas con empresas interesadas en proyectos de sostenibilidad. Por ejemplo, podríamos colaborar con compañías que quieran instalar nuestras bicicletas en sus oficinas como parte de sus iniciativas de responsabilidad ambiental, o participar en programas educativos sobre energías renovables.

Eventos y Experiencias Interactivas

Organizaremos experiencias donde las bicicletas se utilicen para generar electricidad en actividades como ferias, conciertos o campañas de concienciación ambiental. Estos eventos no solo generarán ingresos, sino que también ayudarán a posicionar nuestro proyecto como una solución innovadora y atractiva.

Consultoría y Capacitación

Ofreceremos asesoramiento y capacitación a gimnasios, empresas e instituciones interesadas en implementar nuestras bicicletas y maximizar su impacto. Este servicio incluirá formación sobre el uso de la tecnología y su integración en programas de sostenibilidad.

Con estas fuentes de ingresos, nuestro objetivo es no solo generar rentabilidad, sino también contribuir al desarrollo de soluciones sostenibles y accesibles. Al centrarnos en la modificación de bicicletas ya fabricadas, no solo reducimos costos, sino que también promovemos la reutilización y el aprovechamiento de recursos existentes. Esto refuerza nuestro compromiso con la innovación y el cuidado del medio ambiente.